

Vos questions / nos réponses

Dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/04/2014 18:58

Bonjour. Dernièrement mon neveu s'est absenté toute une après-midi et je pense qu'il est rentré complètement défoncé à la weed. Je voudrais lui faire faire un dépistage, mais cet incident remonte à un peu plus d'un mois. Est ce qu'il y aura encore des traces à détecter ou le test sera t-il négatif?

Mise en ligne le 03/04/2014

Bonjour,

Le cannabis est détectable dans les urines pendant 5 jours en cas de consommation occasionnelle, et jusqu'à 70 jours en cas de consommation régulière. Dans le sang, quelle que soit la fréquence de la consommation, le cannabis est détectable pendant 24 heures.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)